

Emparedados



L aparecer los Legionarios, el papelucho de "soto" se apresuró a anunciar urbi et orbe que no eran masones.

Cuando más tarde los ilustrísimos señores Obispos de Filipinas, encabezados por el Excmo. Sr. Arzobispo de Manila en un documento conjunto, condenaron a los Legionarios del Trabajo como sociedad secreta de carácter masónico, el mismo papelucho del "Tío" trató de ridiculizar el paso dado por nuestros dignos Prelados, presentándole como verdaderos ignorantes y asegurando no ser masónica la excomulgada sociedad.

Ahora, el mismo The Independent llama editorialmente a los Legionarios, miembros de una SOCIEDAD SEMI-MASÓNICA.

*COMPAÑERO nada fiel,
y de sórdidas maneras
depositario anaquel
ninguno como TIJERAS.*

SAN. TXO.

Antes, algún que otro conspicuo de la Masonería hizo públicas declaraciones negando en redondo que los Legionarios fuesen masones.

Ahora, la Gran Logia de Filipinas acaba de acordar dar un golpe (?) a los Legionarios del Trabajo, sociedad a la cual califica de irregular y espuria.

Los masones de la Gran Logia han hecho ver que no les gusta que ningún masón regular pertenezca a esa "organización semi-masónica que usa emblemas e insignias masónicas" pero que no es realmente masónica.

Ellos solos se entienden; pero, algo ha ocurrido en casa.

*SIRENA que se arregosta
a canciones bullangueras
de color subido, aposta,
ninguno como TIJERAS*

SAN. TXO.

*Jean Henri Fabre, uno de los más grandes sabios del siglo XIX, cuyo nombre científico es conocido y reverenciado en todo el mundo, el ilustre ento.ólogo llamado "el Homero de los insectos", no solo fué hombre de ciencia: fué católico práctico. Y estudió las relaciones entre la Ciencia y la Religión. Y dijo: "Yo noCREO en Dios, pues Le VEO en TODAS las cosas y en TODAS partes".
;Y un doctor de por acá nos habla de los "conflictos entre la Ciencia y la Fe"!*

*ARAÑA que tiene pautas
soeces y entrañas fieras
para cautivar incautas,
ninguno como TIJERAS.*

SAN. TXO.

El físico más grande de principios del siglo XIX, el que introdujo tantas reformas en la electricidad, el autor de los inventos que hicieron posible el cable transatlántico, el más grande de los científicos del mundo de habla inglesa y uno de los mayores científicos del día, Lord Kelvin, también habló de la relación entre la Ciencia y Dios.

Y Lord Kelvin dijo: "La Ciencia DEMUESTRA la existencia de un Creador".

¡Y nos viene ahora un Dr. que nos dice que le gusta un conferensista porque es "científico e irreligioso", como si el ser una cosa llevase aparejada la otra!

¡Psicasteña, amigo, psicasteña!

*POZO albañal muy profundo
que vierte sus letrineras
gotas sobre todo el mundo,
ninguno como TIJERAS.*

SAN. TXO.

Hombres de la talla cerebral de Kelvin y Fabre, de Mendel y Clerk Maxwell, de Pasteur y Volta, de Ampere y Galvani declaran todos al unísono que la Ciencia arraiga y fortalece más su fe, y que cuanto más saben tanto más obligados se ven a creer en un Dios y en un más allá.

Los pigmeos de la ciencia, los científicos de segunda mano que reciben sus conocimientos de esos otros verdaderos hombres de ciencia y que son incapaces hasta de pensar lo difícil que es el avance en la ciencia original, son los que, ofuscados por su seudo ciencia, y poseedores de escaso intelecto, al llenárseles el cerebro con la poca ciencia que en él les cabe, no tienen sitio para nada más y... la fe no les cabe, y declaran que ello se debe a "la incompatibilidad entre la Ciencia y la Fe".

Para los genios como Fabre y Pasteur, de capacidad cerebral mayor, no hay tal incompatibilidad. Cabe la Ciencia y también la Fe.

Esto viene a decir el Dr. Walsh, en otras palabras, en un hermoso artículo escrito para conmemorar el centenario de Fabre.

¡Y con cuánta razón!

Al Tío TIJERAS dice que le han comprado los Católicos, según informes que ESTUDIO publicó hace algunas semanas.

Nosotros seguimos sin poder creerlo. Que no lo podemos tragar. ¡Vaya!

Mas, nos dice un suscriptor: "No será cierto, pero lo parece. No se ocupa de ustedes, ni ataca a los católicos. En cambio, viene exponiendo en toda su desnudez ciertas escandalosas acusaciones que se han lanzado contra los Legionarios del Trabajo. Aunque, desde luego, sin atreverse a hacerlas suyas. No es eso chocante?"

Tiene razón nuestro amable comunicante. E' chocante, muy chocante que combate a esa secta excomulgada por nuestros dignísimos Prelados.

Y es más chocante que no haya desmentido la información publicada por ESTUDIO referente a haber los católicos comprado a Sotto.

Pero, ¡vaya! que no lo podemos creer.

"¿The Independent vendido a los católicos?"

¡¡¡Imposible!!!

